



Show Rotary Cares ロータリーの心を

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に



Rotary International

1997-98 R.I. Theme

第2560地区
ガバナー——久保田 昭治
会長——五十嵐 総一
会長エレクト——細井 増雄
副会長——長谷川 有美
幹事——佐野 勝栄
副幹事——西山 徳厚
S A A——山浦 日出夫
副S A A——高森 章仁

例会日——毎週水曜日 12:30~
例会場及び 三条市旭町2-5-10
事務局 三条信用金庫本店内
例会場——TEL 35-3311
事務局——TEL 35-3477
FAX 32-7095

本日出席会員数	79名中 59名
先々週出席率	89.47%

ヴィジター

三条南より

永桶栄資さん、野島廣一郎さん、
馬場茂夫さん、相田明雄さん

先週のメークアップ

9/18 燕へ

山田富義さん、外山一郎さん、
渡辺喜彦さん、渋谷正一さん

会長挨拶

長谷川有美副会長



会長に代わりご挨拶させていただきま

す。

今日は南クラブから永桶栄資さん、野島廣一郎さん、馬場茂夫さん、相田明雄さん、ようこそおいでくださいました。ごゆっくり過ごしていただきたいと思います。

今日午前10時頃、突然会長から電話がございまして、急用があって新潟へ行かなければならぬので、長谷川さん代わりに挨拶してください、よろしくお願ひします、ガチャンと電話を切られました。

代読するからファックスを送ってくれと言えばよかったです、残念ながらそこまで気がまわりませんでした。

突然ですけれど、ご挨拶させていただきたいと思います。

昔の諺に『地震・雷・火事・親父』なんという諺がございまして、私は頭がないものですから、この最後の『火事・親父』というのは、順番で『地震・雷・火事』これはみな天災というか人災もありますけれども、最後に『親父』というのはどういうことかなあと、順番で最後に『親父』がおっかないのかなあというふうに思いましたし、『地震・雷・火事』のうちに『火事』が一番怖いのかなあ、とういうふうに思ったんですけど、いずれにせよ『地震・雷・火事・親父』親父が怖いなんていいますのは古きよき時代、今は親父はさっぱり影が薄くなりました。親父が怖いなんていうところはなかなか無い、こんなふうに嘆いております。

そんな中で今日、ちょっと用事がございまして、9時頃自宅でテレビを見ておりましたら、雷のことを放映しておりました。

つい最近でしたけれども、ゴルフ場で雷が落ちまして、学校の校長先生をはじめ3人の方が亡くなつた報道を新聞・テレビでご存じかと思います。

皆さんの中にゴルフを好む方が大勢おいでになるようでございますので、特に気をつけていただきたいと思います。

雷は木の下に避難すれば安全だというふうに思っておられるようですが、その木の高さに準じた円錐形の範囲内、この中では木に雷が落ちたときに影響があるということだそうです。

特に木の幹から2m以内だと、木の幹に落雷がありますと、完全に巻き添いをくうということだそうでございます。どうしても木の下に緊急避難しなければならない時には枝の一番先の方、雨があるぎりぎりのところで小さくなつて避難をするのが一番いいそうで、緊急の中で最良の方法だといっております。

また、立っていると背の高い人ほど雷が落ちるそうで、高い人と低い人とでは必ず実験では高い人に落ちるとなっております。

それから、金属を持っていますと雷はよく落ちるといわれております。その実験もでております。確かにクラブを高く上げていれば当然そこに落ちますが、クラブを持たないで金属のネックレスを

ダミーにかけまして、背の高い人形と同じようにして実験をしましたら、首にかけている金属のネックレスには落雷しませんでした。何回も実験しました。だから、金属を身に付けているから落雷するかといえば、そうではないということです。

ダミーの人形にも人間に近い、人間の体の70%は水分でできているそうで、塩素の水をかけて実験をしたそうです。人間の体に近い状態で。そんな中でも一番の問題は、背の低い人より高い人に雷が落ちるといつておりました。

持っている金属にも必ず落ちるとはかぎらない。一番最善の方法は、山であろうがどこであろうが雷がなつたらできるだけ早く家の中にはいる。でなければ車が安全だということでございます。車は金属でできていますが、これが一番安全な避難の方法だそうでございます。長靴をはいているから絶縁するかといえば、そうではないそうです。雷は2万ボルトで、電流は3千アンペア、落雷の時は3千アンペア流れるそうです。

家庭の普通の電気の千倍だそうです。そんなことを今日テレビで言っておりました。

私も釣りが好きで海へ行きますと、よく入道雲がきてゴロゴロピカッといふこともあります。どうして逃げようかと思いますけれど、竿をなげてキャビンの中にもぐりこんでいようと思います。

雷の被害は我々が想像するより、けっ

こう頻繁に雷が起きているといいます。とにかく年間にものすごい件数の落雷があるそうでございます。特に大金持ちの方は、これから落雷の被害にあわないよう十分気をつけていただきたいと思います。

幹事報告

佐野勝栄幹事

◎例会変更のお知らせ！

三条南RC——

9月29日(月) PM4:00~
公式訪問の為 於 VIP

◎9月21日(日) 交通安全パレード並びに大会に参加協力頂いた山田富義さん、五十嵐寿一さん、細井増雄さん、そして会長、幹事ご苦労様でした。又他団体にて参加の方ご苦労様でした。

10月のお祝い

◎会員誕生日

- 1日 川瀬国雄さん
- 12日 古沢富雄さん
- 14日 高波久雄さん
- 18日 渡辺喜彦さん
- 22日 渋谷秀幸さん
- 24日 佐野勝栄さん
- 26日 吉井俊介さん

◎夫人誕生祝

- 3日 五十嵐幸子さん（晋三）
4日 広岡キクさん（豊作）
19日 池田 律さん（俊一）

◎結婚記念祝

- 2日 石橋育於さん
3日 五十嵐晋三さん
3日 川瀬国雄さん
5日 広岡豊作さん
9日 横山 仁さん
10日 藤田紘一さん
10日 五十嵐寿一さん
10日 佐久間勝敏さん
10日 佐藤 武さん
11日 山本福七さん
13日 渡辺弘栄さん
15日 渡辺勝利さん
20日 佐藤吉平さん
25日 熊倉昌平さん
28日 細井増雄さん

◎100%出席賞（年間）

- 28年 熊倉昌平さん
25年 小林九満太さん
12年 平原信行さん

ニコニコBOX



平原信行さん

公私共にお世話になっている細井エレクトに葬儀委員長になって頂き、名誉なことに久保田ガバナーから会葬頂き、又チャーターメンバーの鈴木宗資会員からは丁重な弔辞を述べてもらい、会員他多くの会員の皆様に父の葬儀にお参り頂き、ありがとうございました。父も生涯ロータリークラブ会員であったことを喜んでいると思います。

滝沢富雄さん

運不運に翻弄された私の人生の出版に当り取引業者の皆様方から盛大に祝って頂きましたので。

荻根沢隆雄さん

17日のガバナー公式訪問時には欠席致しまして申し訳有りませんでした。又、IMの日、丸山さんよりごちそうになりましたので。

近藤雄介さん

先日のガバナー公式訪問には告別式の為欠席致しました。今年は葬儀が多く2ヶ月で20回あり、今夜もあります。

五十嵐晋三さん

公式訪問欠席し、渡辺さんに大変ご迷惑をおかけしました。

川又嘉瑞範さん

ドイツへ行ってきました。良い事もありました。

渡辺宏策さん

町内のお宮の秋祭りに二洲樓さんから大きな鯛を上げてもらいました。ありがとうございました。

斎藤弘文さん

昨日（23日）角利産業(株)のゴルフコンペに参加致しました。第3位と自分としては信じられない程の好成績で喜んでおります。

林 光輝さん

本日、都合により早退させていただきます。

小越憲泰さん

渡辺さん、卓話ありがとうございます。

渡辺勝利さん

本日、退屈な卓話をお聞き頂きありがとうございます。

松谷晃吉さん

今週27日、土曜の野球場桜並木の草刈に参加して下さる事に期待して。

9月24日分 ¥36,000

今年度累計 ¥302,000



卓話

渡辺勝利会員



来月10月がロータリー米山月間に当ります。日程の都合で一足早いですが、米山奨学委員会として卓話を担当させて頂きます。今回の当初予定の丸山会員にはご迷惑をかけましたが、早い機会に今日のお返しが実現されるよう願っています。

副委員長の内山さんが会長経験者、委員の野村さんは地区分区代理経験者どちらも既に米山功労者いらっしゃいますが、委員長をおおせつかった渡辺は未だ実績がありません。謎かけの名人選の拝察致しました。

この例会場にご出席の会員の皆さんの中には、米山奨学委員長や会長経験の方々が多数いらっしゃいますので、今更私が何を申し上げても仕方がないと思い、今日は昨年の当クラブや地区の実績を既に発表されているデーターの中から、ひろい出して皆様にお示しする事を重点に話を進めさせて頂きます。

先ず今年度の目標1人当たり17,000円の

件です。先般開かれた地区大会での資料によりますと、細瀬年度実績14,177円で33地区中18位、大島年度実績16,046円で34地区中12位、重田年度実績16,495円で34地区中11位となっており、吉田年度では、16,500円の目標を掲げ、これの達成の目途がついているとの事で、久保田年度には17,000円を目標にしたいとの事でしたので、当クラブでもそれに準じて目標を掲げさせて頂きました。

先月のガバナー公式訪問の際に、久保田ガバナーからは当クラブの米山奨学への貢献に敬意を表し、「昨年並とは言いませんが、目標は達成して欲しい」との発言がありました。

当クラブには、小林英雄会員、小林敬典会員の3回を初めとして、2回目の山本、杉野、渡辺（宏）の3会員、それ以外にも20名以上の米山功労者がおられ、その他にも米山功労法人3回目で米山特別功労法人となられ、去る40周年記念式典に特に表彰された高橋一夫、松縄弘、捧賢一会員の実績にもあるように過去に立派な成績があります。

特に昨年は2,000万円達成クラブの表彰もあり、1人平均寄附額でも44,173円となり、新潟地区でもトップの実績となり、地区の分科会でも吉井孝夫米山奨学大委員長から、「三条ロータリークラブは抜群の成績をあげていますが、何か秘訣がありますか」と名指しで質問を受け、「さる4月29日に挙行された創立40周年の周年行事の機会に、目前に迫っている

2,000万円達成クラブに挑戦という目標が示され、実行委員長の強いリーダーシップの下、その実現を見ることになり、立派な実績につながりましたが、その前に当クラブ内には近年米山奨学委員会の熱意により、それを達成させるムード作り、実績の下地作りの積み上げで、機が塾していた事が他方面からの事業要請のある中で、この挑戦に会員の賛同が得られたものであろうと思います。」と恰好の良いコメントを返すことが出来ました。

又上野良一2560地区パストガバナーの米山奨学生の3つの戦いと題した挨拶文が目にとまりましたので、コピーしておきました。1つは生活との戦いであり、2つは異文化への理解と調和への戦いであります、3つは障害克服への自分自身との戦いだとのことでした。

今年度の申込要領をコピーしておきました。願書受付は10月1日から10月7日となっております。

その他にも、いくつかコピーしておきましたが、書いたもので残っている暇な時ちょっと目を通して頂けるのではないか。実際私も以前の卓話で杉野会員からのコピーが目にふれ、日光の湯滝を先週の日曜日に観光させて頂きました。

米山記念奨学会の沿革と変遷については、コピーを配っておきますので、興味のある方は読んで下さい。

編集後記

一年前の週報No.12（9/25付）を見ると、ニコニコBOXに長谷川副会長の「初孫が20日生まれました……」の記事がある。

二年前は？と紐解くと、9/20に親睦旅行で氷見温泉へ行った写真が載っていた。

その時どきのクラブ会報担当はご苦労だが、でも会員各々の人生記録になっているように思うと精が湧く。 W

例会案内

三条RC 10月8日例会 ライラ研修報告

10月15日例会 大島パストガバナー殿

メークアップをどうぞ

三条南RC 10月6日例会 ライラ研修報告

10月13日例会 卓話 佐藤秀夫会員

三条北RC 10月7日例会 ライラ研修報告

10月14日例会 職業奉仕月間卓話

加茂RC 10月9日例会 会員卓話

10月16日例会 会員卓話

燕RC 10月9日例会 会員卓話

10月16日例会 会員卓話

見附RC 10月9日例会 会員卓話

10月16日例会 会員卓話

